

「おのだ園」開園！ &「小野田小学校」令和8年開校へ

【事務局】
加美町教育委員会
学校教育環境整備推進室
TEL 69-5112

「加美町立小野田地区小学校統合準備委員会」より…

「校章」決まる！

4月に校章を公募したところ、県内外から35点の作品が寄せられました。推進本部で第一次審査を行い13点に絞り、その後、第5回加美町立小野田地区小学校統合準備委員会の中で本審査を行い、宮城県東松島市在住の相澤航（わたる）さんがデザインした校章に決まりました。



デザインの説明

この校章は、小野田小学校の新たな出発を象徴し、調和と安定を意味する円形を基調にしています。

地域の象徴である薬菜山を下に据え、そこから昇る希望の光はこどもたちの輝きながら成長していく姿を描いています。

外側にある円形は、「薬菜山と大地」「豊かな水源の鳴瀬川」「広く美しい空」、さらにそこに降り注ぐ「満天の星空」や「冬の雪」を表しています。

中央には小野田小学校のロゴをあしらいました。

今後は、この校章をもとに、校旗や体育着の作成に取りかかります。

「体育着」も決まる！

4月に実施した「体育着に関するアンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。西小野田小学校、鹿原小学校、東小野田小学校の3校の児童・保護者・職員合わせて199名の方々から回答をいただきました。

アンケート結果の概要をお伝えします。

Q：体育着を選ぶ際のポイント

1 機能性（動きやすさ）86% 2 着心地・速乾性 54%

4 耐久性 47% 5 価格 31% 6 デザイン性 28%

Q：着せたい上着のタイプ

半開ファスナー・ゴム編みあり 51%

Q：着せたいズボンのすそ

ゴム編みなし 61%

Q：長袖上下の色

青系 95%

Q：半袖シャツの色

青系 77%



アンケートの結果を各メーカーに伝え、一押しのサンプルを1セット作成してもらい、4社のサンプルを先日の統合準備委員会の中で審査し、「(株) クラロン」の体育着に決まりました。

さっそく先日担当の方と打合せをもち、校章を入れた体育着を製作してもらうことにしました。

※決定した体育着 ⇒

校歌をお願いしました！

小野田小学校の校歌は、宮城県を拠点に活躍されている竹森マサユキさんにお願いすることにしました。竹森さんは、加美町観光大使であり、一昨年開校した鳴峰中学校の校歌も作成しております。

6月には、三校のこどもたちを対象に東小野田小学校の体育館で出会いコンサートが開かれました。どんな人が校歌を作ってくれるのかがこどもたちにもしっかりと伝わったことだと思います。

そのコンサートの中で竹森さんからこどもたちに、いい校歌を作るためにみんなの力も貸してほしいという話がありました。校歌に入れたい言葉、学校の好きなところなどを絵でも写真でも文でもいいから教えてほしいということでした。すぐさまメッセージが集まり竹森さんに送りました。その後鹿原小学校で代表のこどもたちと直接話しあう場も設けました。

さて、どんな校歌になるかこどもたち共々楽しみに待ちたいと思います。



「おのだ園」が開園しました

令和7年4月1日、「認定こども園おのだ園」が開園しました。こどもたちは、友達や先生たちと一緒に、毎日元気に笑顔で過ごしています。

先日は、「なつまつり」が行われ、とびっきりの笑顔がいっぱい見られました。

